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ATA Nº 06 – 5ª Reunião Ordinária 2017

Aos  dezenove  dias  do  mês  de  setembro  do  ano  de  dois  mil  e  dezessete,  às  catorze  horas,  nas

dependências  da  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento,  localizada  à  Rua  Daniel

Antônio de Freitas, número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla

SMAA, foi realizada a quarta reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural com

a participação dos conselheiros:  Representantes da Prefeitura Municipal:  Antonio Pedro Pezzuto

Junior e Cesar Augusto Fernandes. Representantes do Escritório de Desenvolvimento Rural da

Coordenadoria de Assistência Técnica Integral - CATI: Pedro Cavallini Neto e José de Oliveira Melo

Filho.  Representante  do  Escritório  de  Defesa  Agropecuária  da  Coordenadoria  de  Defesa

Agropecuária:  Maria Argentina Nunes de Mattos.  Representante do Sindicato Rural de São José

do Rio Preto: Paulo Roberto Rodrigues. Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de

São José do Rio Preto:  Alexandre Neves da Silva.  Representante da Cooperativa de Produtores

Rurais  de  São José  do Rio Preto:  Carlos  Kenji  Hosaki.  Além dos membros do  Conselho,  estava

presente a senhorita Ana Beatriz Bronca,  servidora de carreira responsável pelo apoio logístico e

administrativo às ações do CMDR. A abertura da reunião ficou a cargo do Presidente do Conselho, Sr.

Carlos Kenji Hosaki, que iniciou os trabalhos e solicitou que o Sr. Pedro Pezzuto, membro por parte da

Secretaria, coordenasse a reunião em seu lugar. O Sr. Pedro iniciou então os trabalhos e prosseguiu

para aprovação da ata da reunião anterior. Ata aprovada por unanimidade. Procedeu-se então com a

Pauta, cujo primeiro ponto era a apresentação do Fundo Municipal de Desenvolvimento Agropecuário

aprovado por 15 votos na Câmara Municipal. O Sr. Antonio Pedro explicou como funcionaria a partir

da publicação, uma vez que o recurso ainda não está sendo creditado diretamente na conta do Fundo.

Disse ainda que os recursos advindos das locações do Recinto, do Mercadão e da Patrulha Agrícola

irão  para  o  Fundo,  para  serem reinvestidos  nos  mesmos.  Informou  também que  a  Secretaria  da

Fazenda  vai  fazer  a  gestão  financeira  do  Fundo  e  que  o  mesmo  também está  apto  para  receber

doações. Prosseguiu-se para o último ponto da pauta,  em que foi feita a apresentação e posterior

aprovação da proposta de contratação de consultoria para levantamento dos critérios do Programa

do Governo Federal ao qual a Secretaria deve aderir chamado “Produtor de Águas”. Aproveitando o

ensejo, o Sr. Pedro discorreu um pouco sobre outro projeto correlato ao assunto, o qual está atrelado

à Polícia Ambiental chamado “Plantando Água”, explicando que fora escrito no passado, que já havia

um diagnóstico da Microbacia  pronto,  bem como um Plano de Trabalho assinado entre  a Polícia
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Ambiental  e  outros órgãos,  porém não foi  feita a  implementação e o mesmo ficou parado.  Sendo

assim, o Secretário de Agricultura entrou em contato com o comandante e sugeriu uma repactuação,

incluindo  também  a  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento  através  do  programa

“Produtor de Águas”, e propondo que fosse utilizado o dinheiro proveniente do Fundo para fazer os

pagamentos  aos  produtores  rurais  que  aderirem  ao  projeto  para  protegerem  suas  nascentes  –

Pagamento  por  Serviço  Ambiental  –  PSA.  Disse  também  que  a  Secretaria  de  Agricultura  se

responsabilizará em recompor as curvas de nível dos produtores que aderirem ao projeto, através da

Patrulha Agrícola. Expostos os fatos, disse necessitar de orientação técnica para fazer o levantamento,

e propôs aos membros do Conselho a aprovação da contratação de consultoria de um Biólogo para

prestar esse serviço por cerca de 03 meses. A propositura foi aprovada por unanimidade. O Sr. Pedro

lembrou a importância  de  construir  esse projeto  junto a  Secretaria  de  Agricultura  do Estado,  de

realizar  um trabalho integrado,  e  os  Sres.  Pedro Cavallini  e  Maria  Argentina se manifestaram de

acordo, e informaram que eles poderiam entrar com a orientação em relação à conservação. O Sr.

Cavallini citou ainda o caso do município de Extrema - MG, que possui um projeto-piloto e que já faz

isso há algum tempo, podendo servir de modelo para a elaboração da legislação do projeto a ser

implantado em Rio Preto. Pautas discutidas, procedeu-se aos informes. O Sr. Pedro Cavallini informou

sobre a demanda de pedidos que está tendo para volta da “Feira do Produtor” dentro do Recinto de

Exposições. O Sr. César disse acreditar que o local é ruim para realização de tal feira pela proximidade

com o CEAGESP. O Sr. José de Oliveira perguntou se as feiras de condomínio estão regularizadas. O Sr.

Pedro Pezzuto informou que embora sejam previstas na Lei, estão todas sem regulamentação. Disse

ainda  que  a  SMAA  está  elaborando  um  Decreto  para  regulamentar  as  mesmas. Finalizados  os

informes, abriu-se discussão para definição de data e horário para a próxima reunião ordinária do

CMDR, a qual ficou definida para o dia 23/10, às 14:00, na SMAA. Sem mais para discutir, o Sr. Pedro,

com a anuência do presidente, deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de todos e eu,

Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata.

São José do Rio Preto, 19 de setembro de 2017. 
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